

Beitrittserklärung

Ich erkläre hiermit meine Fördermitgliedschaft in der Katholischen jungen Gemeinde (KjG)

_____ **im Diözesanverband Trier**
im Ortsverband¹:

Ich bezahle einen freiwilligen Förderbeitrag von _____ Euro im Jahr.

Die Grundlagen und Ziele der KjG sind mir bekannt. Ich verpflichte mich, den Förderbeitrag für das jeweilige Kalenderjahr zu entrichten. Die Beendigung der Fördermitgliedschaft für das folgende Jahr muss bis zum 31. Dezember des laufenden Jahres der Ortsleitung schriftlich mitgeteilt werden. Mir ist bewusst, dass ich als Fördermitglied weder ein aktives noch ein passives Wahlrecht besitze.

Name/Vorname _____

Straße _____ **PLZ** _____ **Ort** _____

Geburtsdatum _____ **Telefon** _____

Emailadresse _____

Ich möchte den kostenlosen Newsletter der KjG Trier als E-Paper erhalten

Ort, Datum

Unterschrift des Fördermitglieds

ggf. eines*einer
Erziehungsberechtigten²

¹ Es ist auch eine Fördermitgliedschaft im Diözesanverband möglich.

²Die Mitgliedsdaten werden ausschließlich zur verbandsinternen Verwendung mittels EDV unter Einhaltung des Bundesdatenschutzgesetzes gespeichert.

„Die Katholische junge Gemeinde (KjG) ist ein Kinder- und Jugendverband, in dem junge Menschen bei gemeinsamen Aktivitäten christliche Werte leben, lernen sich eine eigene Meinung zu bilden sowie soziale und politische Verantwortung zu übernehmen.“ aus den Grundlagen und Zielen der Katholischen jungen Gemeinde

Was bringt die Mitgliedschaft in der KjG?

Die KjG Trier bildet jedes Jahr Gruppenleiter*innen für die kirchliche Jugendarbeit vor Ort aus, stellt Spiel und Bastelmaterialien zur Verfügung und tritt für die Interessen von Kindern und Jugendlichen (Beispielsweise den Erhalt von Räumen für die Jugendarbeit) ein.

Ein großer Teil der verbandlichen Jugendarbeit der KjG findet vor Ort in den einzelnen Ortsverbänden z.B. durch Gruppenstunden, Freizeiten und Tagesaktionen statt.

Alle Ortsgruppen sind zusammen organisiert im Diözesanverband der KjG Trier, der von den ehrenamtlichen Jugendlichen und jungen Erwachsenen in Diözesanausschuss und Diözesanleitung geleitet wird. Wie alle Leitungsämter und Gremien, wird auch die Diözesanleitung gewählt. Durch die Wahl von Ortsleitungen lernen schon die Jüngsten in der KjG politische Rechte und Verantwortung kennen. Den Ortsverbänden wird organisatorische, materielle sowie finanzielle Unterstützung bereitgestellt. Darüber hinaus werden diözesanweite Aktionen und Veranstaltungen geplant und durchgeführt, wie Kinderwochenenden, Jugendstufetage und Spirituelle Veranstaltungen.

Warum brauchen wir Mitglieder und erheben Beiträge?

Wir sind zur Finanzierung unserer Arbeit auf die Beiträge unserer Mitglieder angewiesen. Auch Zuschüsse aus kirchlichen oder öffentlichen Mitteln richten sich nach der Anzahl der Beitrag zahlenden Mitglieder. Diese Zuschüsse kommen den Mitgliedern wieder zugute, zum Beispiel bei geringeren Kosten für Veranstaltungen. Darüber hinaus hat ein Verband wie die KjG, der die Interessen seiner Mitglieder in Kirche und Öffentlichkeit wirksam vertreten will, nur so viel Gewicht, wie er Mitglieder nachweisen kann. Die Stärke unserer Position hängt also davon ab, wie viele Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene sich in der KjG zusammenschließen.